

Samstag, 15. November 2025

Serge Gnabry kommt nach Plattling

Plattling. (red) Vorgezogenes Weihnachtsgeschenk für die Insider FCB Plattling: Als am Freitag, 7. November, nachmittags das Handy von Vorsitzenden Charly Reisinger klingelte und er die Nummer der Fanclub-Abteilung am Handy sah, war ihm sofort klar: Wir haben einen Spieler oder Verantwortlichen von Bayern München im Rahmen der jährlichen Fanclub-Besuche des FCB zugelost bekommen. Bei dem anschließenden Telefonat wurde ihm mitgeteilt, dass kein geringerer als die Nummer 7 des aktuellen Kaders, Serge Gnabry, die Insider am Sonntag, 4. Januar, besuchen wird. Somit ist es für Charly Reisinger bereits der zweite Bayernspieler, den er in seiner Funktion als Vorstand der Insider, in Plattling begrüßen kann. 2015 war bereits der damalige Kapitän und Weltmeister Philipp Lahm zu Gast.

„Die Freude der Mitglieder ist riesengroß, da sich jeder Fanclub für einen Besuch bewerben kann. Das unsere Bewerbung, die zweite erst nach 2015, angenommen wurde, macht mich schon a bissl stolz“, so Reisinger. Jetzt beginnt die Planung für den Besuch. Einige wichtige Punkte wurden bereits geklärt: die Location wird wieder, der in rot und weiß geschmückte, Isar-Almstadl sein, wie bereits 2015.

„Mit Simon Schweiger, Haus zur Isar, haben wir wieder den richtigen Partner an der Seite“, so Charly Reisinger. Der zusätzlich erforderliche Security-Dienst sei ebenfalls fest gebucht. Reisinger: „Da die Fanclubbesuche in erster Linie für die Fans gedacht sind, bitten wir bereits jetzt von Anfragen von Nichtmitgliedern abzusehen. Über etwaige freie Plätze werden wir zeitnah informieren.“